



Voir, pratiquer, comprendre la vie et les activités des hommes à la Préhistoire

publié le 12/10/2023

Travailler la préhistoire in situ, c'est ce qu'ont pu faire toutes les classes de 6e sur le site archéologique des Tumulus de Bougon avant d'aborder le chapitre en classe.

{}

Après une visite commentée du site et du musée où les élèves ont acquis, consolidé ou enrichi leurs connaissances, ils ont pratiqué des ateliers pour découvrir comment fouiller un site archéologique ou encore revivre les gestes de la Préhistoire, expérimenter les techniques de chasse, de pêche et d'allumage du feu pour mieux comprendre les modes de vie.

Le site archéologique des Tumulus de Bougon est constitué des plus anciens monuments funéraires mégalithiques de la façade Atlantique. Ils ont été construits au Ve millénaire avant notre ère.

Le musée permet de suivre l'évolution des premiers hommes et présente les traces laissées par les hommes du Paléolithique, du Mésolithique, du Néolithique et particulièrement ce qui a été trouvé lors des fouilles archéologiques de la nécropole de Bougon et des monuments mégalithiques des environs.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.